

LIDERAMOS MESA DE TRABAJO CON LA COMUNIDAD DE LOS BARRIOS MAGDALENA Y GAITÁN



La Subdirección de Servicios Públicos Domiciliarios del Departamento Administrativo de Planeación Municipal (DAPM), lideró la Mesa de Trabajo que se desarrolló desde la Alcaldía de Cúcuta en conjunto con la comunidad de los barrios Magdalena y Gaitán.

Dentro de las intervenciones más importantes por parte de los habitantes del sector, se destacan las inquietudes respecto a la necesidad de intervención en lo que se refiere al servicio de alumbrado público, con el objetivo de mejorar los niveles de iluminación y seguridad en puntos complejos de estas áreas.

Así mismo, se dialogó acerca de las posibles acciones de mejora a tener en cuenta para la óptima recolección, transporte y tratamiento de residuos sólidos, correspondiente al servicio público de aseo.

Finalmente, se hizo un llamado a las secretarías correspondientes para la atención integral al tema de seguridad ciudadana, uno de los factores que más afecta a la comunidad debido al incremento de la población vulnerable correspondiente a habitantes de calle.

Desde la Administración Municipal se generaron los compromisos pertinentes para continuar en la mejora continua con las solicitudes de los cucuteños en los diferentes barrios de la ciudad.